

下総つうしん



第72回

平成26年7月1日

医療法人社団 踏青会 下総病院
千葉県八千代市米本2472-2
047-488-2135



7月に入り蒸し暑い日々が続いております。皆様お元気にお過ごしでしょうか。

7月といえば七夕がありますね。今月9日に系列の船橋北病院にて七夕会の開催があり、当院からも参加する予定でいます。七夕会では今年も芸人「坂本冬休み」の物まねショーがあります。「坂本冬美」や「美空ひばり」などレパートリーが多彩で、参加予定の患者さんたちは今から楽しみにしています。

さて、病棟では各病棟で誕生会が行われています。6月2日には6病棟で5・6月生まれの方々の誕生会が行われました。誕生日を迎えた患者さんたちは職員からプレゼントを受け取り、少し恥ずかしそうにしながらも素敵な笑顔で過ごしていました。そしてケーキを食べたり、カラオケを行いました。カラオケでは患者さんと職員がデュエットを披露するなどとても盛り上がりました。



限度額適用・標準負担額減額認定証について

限度額適用・標準負担額減額認定証の有効期限は平成26年7月31日までとなっております。

引き続き認定を受ける為には、申請が必要となりますので7月中に各市町村の国民健康保険または高齢者の窓口で手続きをお願いします。新しい認定証をご自宅に届きましたら病院受付に提示をお願い致します。

また、75歳以上の後期高齢者医療制度の保険証も7月31日で期限が切れますので、新しい保険証が届きましたら病院受付にご提示をお願いします。

限度額認定証を持っていると、外来・入院とも窓口での支払いが限度額までとなります。限度額は各世帯の所得によって異なります。所得の申告をしていない場合や保険料を納付していないと交付されない場合がありますので、詳しくは役所の窓口、又はご加入の保険者へお問い合わせください。

限度額について

70歳未満の場合 ※過去12ヶ月に1つの世帯で限度額の支払いが4回以上あつた場合、4回目以降の限度額が適用となります。

所得区分	3回目まで	※4回目以降
一般	80,100円+医療費が267,000円を超えた場合はその超えた分の1%	44,400円
上位所得者	150,000円+医療費が500,000円を超えた場合はその超えた分の1%	83,400円
住民税非課税世帯	35,400円	24,600円

70歳以上の方の場合

所得区分	外来(個人単位)	外来+入院(世帯単位)
一般	12,000円	44,400円
現役並み所得	44,400円	80,100円+医療費が267,000円を超えた場合はその超えた分の1%
低所得者Ⅱ	8,000円	24,600円
低所得者Ⅰ	8,000円	15,000円

入院した時の食事代自己負担額も所得区分によって異なります。(1食あたり)

一般 260円

住民税非課税世帯・低所得者Ⅱ 210円(90日以上の入院 160円)
低所得者Ⅰ 100円

お盆外泊のお知らせ

毎日じめじめとした気候が続いています。梅雨明けが待ち遠しい今日この頃ですが、当院の中庭には雨に濡れた紫陽花がとてもきれいに咲いています。

さて、今年もご家族の皆様にお盆外泊のお知らせのはがきを送らせていただきます。当院ではお盆を患者さんにご家庭でお過ごしくようお勧めしております。

外泊は長期間病院で療養している患者さんにとって、ご家族との時間を共有できる貴重な体験となります。毎年、外泊後にはうれしそうに外泊中のことを報告してくださる患者さんもいらっしゃいます。短い時間でも療養生活を送っている患者さんにとってはご家族と過ごす時間は何よりもうれしいことなのでしょう。

お盆外泊が難しいという方は時期をずらしたり、面会や外出でもかまいませんのでご理解・ご協力の程をお願いします。

つきましては同封のはがきに外泊希望日、ご家族の連絡先をご記入の上、**7月31日まで**にご返送ください。なお、病状等により主治医の外泊許可が下りない事もあります。また、外泊前後の薬や食事を準備する都合上、日時について電話で確認させていただく場合もありますのでご了承ください。



★OT室の七夕
飾りです!!



避難訓練を行いました

6月21日に3・4病棟合同で夜間の火災を想定し避難訓練が行われました。患者さんたちは職員の指示に従い、速やかに避難することができました。

そして職員は避難訓練とあわせて消火訓練も実施しました。屋内消火栓を使用し、赤いコーンを出火場所に見立てて放水を行いました。実際にやってみると狙いを定めるのがとても難しく、水の勢いで後ろに引っ張れてしまい想像以上に力がいりました。



編集後記

梅雨だというのに土砂降りの雷雨。皆様お元気でいらっしゃいますか。しとじめじめ・・・・など死語かのような6月です。紫陽花は美しく、くちなしさは素敵に変わらず香っていますが、なんだか日本の天候は変わってしまったなあ、と痛感します。また今年の夏も猛暑なのでしょうか。

OT室に立派な七夕飾りが飾られました。OT室の出入り口にあるものですから、患者さんは出入りのときに下をくぐりぬけるような感じです。さまざまな飾りは患者さんとOTスタッフが丹精こめて折りました。

バスの運転手さんに頼み相談室も小さな竹を頂き、ささやかな飾りつけをしました。みんなの願いがかなうといいのですが・・・・

天候不順な折、御家族の皆々様もお元気にお過ごしください。



医療相談室 関屋 杉崎 畑 布留川